

# Ofrecen recompensa para ubicar a autores de atentado contra infraestructura de Ecopetrol

Ambientalistas rechazaron estos ataques que afectan la fauna y la flora.

Santanderes - 24 Ene 2022 - 07:28 am



**Nelson David  
Cipagauta Velandia**

@NelsonCipagauta

Compartir



Policia del Magdalena Medio - RCN Radio.

**F**ueron dos atentados los que se registraron contra la infraestructura petrolera en el distrito de producción El Centro de Ecopetrol, en Barrancabermeja, razón por la que se ofrecen \$20 millones a quien suministre información que permita ubicar a los autores del hecho.

Así lo confirmó el comandante de la Policía del Magdalena Medio, coronel Alexander Sánchez, quien explicó que se recibió el reporte de la afectación en dos tramos del oleoducto, que en ese momento transportaba agua y crudo.

## Lo más visto

- CLICS | Hace 3 Días

**1** Le pasó la del Chapulín: Rene Híguita se equivoca en un refrán y desata ola de memes
- MEDIO AMBIENTE | Hace 4 Días

**2** El doloroso momento en que elefante enloquece y vuelca carro con familia a bordo
- MEDIO AMBIENTE | Hace 3 Días

**3** Serpiente que le dieron un ratón de comida, se encariñó y a hora son amigos

Los hechos se presentaron en la vereda Campo Cinco, en donde resultó afectada una red que transporta agua mezclada con crudo, mientras que otra red sufrió abolladuras.

Puede leer: [Se registraron dos explosiones contra infraestructura de Ecopetrol en Barrancabermeja](#)

El oficial indicó que afortunadamente no hubo conflagración en los puntos donde se registraron las explosiones; de igual forma, tampoco se registraron personas lesionadas por estos hechos.

Ya en el lugar, la brigada de emergencia de Ecopetrol con el apoyo del grupo de antiexplosivos de la Policía y el Ejército realizó la inspección técnica del lugar, al tiempo que se controló la emergencia.

“Es una afectación con explosivos de bajo poder los que se utilizaron para cometer estos atentados”, indicó el oficial.

Lea además: [Santander superó los 2.250 contagios por covid-19 y empiezan a escasear las vacunas](#)

## Afectación a la fauna y la flora

Óscar Sampayo de la corporación Regional Yariguíes, rechazó este hecho y cuestionó además la grave afectación que sufre la fauna y la flora, además de los cuerpos hídricos en la zona, los cuales resultan contaminados.

“Con este hecho en El Centro son cuatro atentados los que sufre la infraestructura petrolera, porque hace cuatro meses ocurrieron atentados que afectaron los oleoductos que transportan el crudo desde los pozos hasta la refinería”.

El hecho también afectó a la infraestructura de la zona de Barrancabermeja.

**ECOPETROL** también rechazó estos atentados en espera de conocer los resultados de las investigaciones que adelanten las autoridades.



**RCN Radio Bucaramanga**  
@RCNBga



#RCNRadio | Cuadrillas de @ECOPETROL\_SA con apoyo del Ejército y @PoliciaDEMAM trabajan en la zona donde se presentaron dos atentados.



6:26 a. m. · 24 ene. 2022



Responder



Compartir

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)



**RCN Radio Bucaramanga**  
@RCNBga



#LoÚltimo | Dos atentados se registraron en las últimas horas en el corregimiento #ElCentro, #Barrancabermeja. Las autoridades ofrecen \$20 millones de recompensa a quien suministre información sobre estos hechos. @PoliciaDEMAM



5:58 a. m. · 24 ene. 2022



1



Responder



Compartir

[Descubre lo que está pasando en Twitter](#)

Fuente: Sistema Integrado de Información



[Siga a RCN Radio en Google News](#)

## Temas

[ECOPETROL](#) / [Atentados](#) / [Barrancabermeja](#) / [Santander](#) / [atentado terrorista](#)

Le puede interesar



Se registraron dos explosiones contra infraestructura de **Ecopetrol** en Barrancabermeja

| Santanderes - Hace 9 horas



Santander superó los 2.250 contagios por covid-19 y empiezan a escasear las vacunas

| Santanderes - Hace 1 día



Arauca intenta volver a la normalidad después del terrorismo, aunque con más Fuerza Pública

| Llanos - Hace 2 días



Médico Hugo Castellanos fue enviado a prisión por el asesinato de su escolta en Santander

| Santanderes - Hace 3 días

# Se registraron dos explosiones contra infraestructura de **Ecopetrol** en Barrancabermeja

**Ecopetrol** activó plan de contingencia en la zona de las detonaciones.

Santanderes - 24 Ene 2022 - 12:51 am



Nelson David  
Cipagauta Velandia

@NelsonCipagauta

Compartir



**Ecopetrol** - RCN Radio.

**D**os explosiones que se registraron en el campo La Cira Infantas de **Ecopetrol**, afectaron líneas de conducción de agua mezclada con crudo que se emplea en la producción petrolera.

A través de un comunicado, **Ecopetrol** sostuvo que no hubo afectación a la infraestructura petrolera como oleoductos o pozos en donde se bombea crudo.

## Lo más visto

**1** CLICS | Hace 3 Días  
Le pasó la del Chapulín: Rene Higueta se equivoca en un refrán y desata ola de memes

**2** MEDIO AMBIENTE | Hace 4 Días  
El doloroso momento en que elefante enloquece y vuelca carro con familia

3

MEDIO AMBIENTE | Hace 3 Días

Serpiente que le dieron un ratón de comida, se encariñó y a hora son amigos

4

CLICS | Hace 1 Día

Yina Calderón enloquece y se hace operación propia de alguien desquiciado

5

ECONOMÍA | Hace 1 Día

Día sin IVA: Ya hay fecha para primera jornada de 2022 y puede agendar sus compras

Lea además: [Santander superó los 2.250 contagios por covid-19 y empiezan a escasear las vacunas](#)

**La explosiones se dieron en un área cercana a la estación 3A** en donde resultó gravemente afectada la línea de transferencia de agua – crudo ocasionando un derrame en la zona.

**La segunda explosión se presentó en la línea que conduce desde la Planta de Inyección de Agua PIA3** hasta una planta similar conocida como PIA5.

**Esta última explosión generó daños en la tubería que obligó a la estatal petrolera** a activar un plan de contingencia y se realizó el cierre de las válvulas.

**Ecopetrol** además confirmó que **no hubo víctimas fatales** o personas lesionadas, aunque sí hubo un gran susto para las personas que residen cerca de la zona.

**Asimismo la entidad rechazó las acciones violentas**, al tiempo que hizo un llamado para que cesen estos hechos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de los trabajadores y la comunidad.

**Las autoridades investigan si se trataría de atentados contra la infraestructura de Ecopetrol**, asimismo se trata de establecer quien estaría detrás de estos hechos.

Lea además: [Desalojan once viviendas en riesgo de colapsar en](#)

## Bucaramanga

Hace cuatro meses se presentaron atentados a oleoductos en el mismo campo La Cira Infantas, hechos atribuidos por las autoridades al Eln.

Personas que residen en las afueras de Barrancabermeja aseguraron que fueron muy fuertes las detonaciones, incluso pensaron que se trataría de una emergencia en uno de los pozos de [Ecopetrol](#), situación que fue ya clarificada.



**RCN Radio Bucaramanga**  
@RCNBga



Dos explosiones que se registraron en el campo La Cira Infantas de [@ECOPETROL\\_SA](#), afectaron líneas de conducción de agua mezclada con crudo que se emplea en la producción petrolera.

